
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 18 по 25 августа 2017 года 

 

За период с 18 по 25 августа 2017 года деятельность краевой Думы 

и депутатов была освещена в 38 публикациях СМИ (без учёта 

поздравлений). 

21 августа председатель Думы СК Геннадий Ягубов провел очередное 

еженедельное совещание депутатов и сотрудников аппарата Думы 

Ставропольского края. На сентябрьском заседании краевого парламента 

предстоит серьезная работа, отметил он.  Газета "Ставропольская правда", 

№ 91 от 22  августа написала, что председатель комитета по бюджету, 

налогам и финансово-кредитной политике Юрий Белый довел до сведения 

коллег основные показатели исполнения бюджета края в первом полугодии 

2017 года. Продолжается работа над изменениями в краевой закон, 

регулирующий ряд вопросов земельных отношений. Готовятся вопросы к 

заседанию президиума Совета законодателей РФ, которое пройдет в 

Ставрополе в октябре. Говорили и о повышенной пожароопасной обстановке 

на территории края. Пришли к выводу, что необходимо информировать 

граждан о правилах поведения на природе и ограничить посещение лесных 

объектов теми, кто делает это вне рамок своих служебных обязанностей. 

Геннадий Ягубов обратил внимание коллег на то, что 28 августа пройдут 

мероприятия в рамках Дня Красногвардейского района в правительстве края.  

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Первый заместитель председателя Думы Ставропольского края 

Дмитрий Судавцов и депутат краевого парламента, кавалер трёх "Орденов 

Мужества" Сергей Шевелёв приняли участие в торжествах, посвящённых 

25-летию создания ставропольского ОМОНа. Традиционно праздник отряда 

мобильного особого назначения прошёл на территории базы подразделения в 

краевом центре. На него были приглашены руководство краевого управления 

Росгвардии, представители органов власти региона, ветераны. Обращаясь к 

офицерам и бойцам подразделения, Сергей Шевелёв отметил, что в 

современном мире возрастает угроза террористической опасности и других 

рисков, поэтому нагрузка на подразделение будет только расти. Депутат 

также выразил благодарность семьям сотрудников ОМОНа и ветеранам 

подразделения. Дмитрий Судавцов вручил бойцам отряда приветственный 

адрес, грамоты и благодарственные письма краевого парламента. В своём 

выступлении он отметил, что в рядах ставропольского ОМОНа служат люди, 

обладающие высокой физической и моральной подготовкой, стальным 

характером. Информация об этом была опубликована в газетах "Вечерний 

Ставрополь", № 150 от 22 августа и "Ставропольская правда", № 91 от 

22  августа. Участие депутатов в мероприятии также было показано в 
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сюжетах телеканалов "26 регион" от 18 августа и "Своё ТВ" от  21 

августа. 

15 августа Степновский район посетил с рабочим визитом депутат 

Думы Ставропольского края Дмитрий Шуваев. Как написала газета 

"Степновские вести", № 61 от 18 августа, в первой половине дня депутат 

встретился с главой Степновского муниципального района С.В. Лобановым и 

его заместителями – И.С. Тупица, С.В. Синановым. Делегация посетила 

Степновский районный спорткомплекс. Посовещавшись после осмотра 

спортивного объекта, пришли к совместному решению о проведении работ 

по капитальному ремонту части стадиона. Завершив рассмотрение этого 

вопроса, Д.И. Шуваев выехал на осмотр дорог местного значения в 

муниципальные образования района. Затем состоялась встреча с главами 

сельских поселений, где были подняты темы, касающиеся обеспечения 

устойчивого развития сельских территорий, ремонта автодорог, установки 

спортивных площадок на территориях муниципальных образований района, 

реконструкции бассейнов водных объектов. Рассмотрели собравшиеся и 

другие вопросы.    

Газета "Знамя труда",  № 60 от 18 августа начала серию публикаций о 

достижениях поселений Новоалександровского района в 2017 году, который 

был объявлен в районе Годом развития села. Отмечалось, что в 

муниципальном образовании Раздольненский сельсовет ведётся большая 

работа по оформлению в собственность дорог, ГТС, объектов 

инфраструктуры. Благодаря участию в проекте поддержки местных 

инициатив строится новый спортивный объект. 28 августа состоится 

торжественное открытие универсальной спортивной площадки в селе 

Раздольном. Практически завершены ремонтные работы административного 

здания Дома Быта. Заменены аварийные окна в клубах села Раздольного и 

хутора Краснодарского. В клуб хутора Фельдмаршальского при личном 

участии депутата Думы СК Анатолия Жданова приобретены новые кресла.   

К депутату Думы Ставропольского края Анатолию Жданову 

обратились казаки Привольненского хуторского казачьего общества 

Красногвардейского района, написала газета "Сельская новь", № 62 от 19 

августа. Для обустройства подъездного пути к месту расположения 

будущего памятника атаману М.И. Платову на территории хутора Богомолов 

представители казачества попросили выделить песчано-гравийную смесь для 

дороги. В день обращения депутатом была оказана помощь: 1000 кубов 

песчано-гравийной смеси прибыли к месту назначения.  

Председатель краевого парламента Геннадий Ягубов, члены 

регионального правительства, краевые депутаты и главы территорий 

приняли участие в совещании по итогам проведения Дней Ипатовского и 

Новоселицкого районов в правительстве и Думе края, которое прошло под 

председательством губернатора края Владимира Владимирова. Открывая 

совещание, губернатор отметил объединяющую роль Дней территорий и их 

значение для развития муниципалитетов. "Чем чаще мы будем встречаться, 
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чем "плотнее" общаться, тем эффективнее будут решаться вопросы 

развития территорий. Дни муниципалитетов – одна из действенных 

площадок для решения этих задач", – сказал Владимир Владимиров. 

Информация о совещании была опубликована в газетах "Степной маяк", № 

62 от 19 августа,  "Звезда Прикубанья", № 68 от 19 августа, "Георгиевские 

известия", № 62 от 19 августа, "Вестник Прикумья", № 62 от 19 августа, 

"Сельская новь", № 62 от 19 августа, "Благодарненские вести", № 65 от 23 

августа, "Голос времени", № 64 от 23 августа, "Александровская жизнь", № 

63 от 23 августа, "Рассвет", № 63 от 23 августа, "Восход", № 62 от 23 

августа, "Петровские вести", № 64 от 23 августа, "Вперёд", № 67 от 23 

августа, "Призыв", № 61 от 23 августа, "Левокумье", № 64 от 22 августа, 

"Заря", № 65 от 22 августа, "Искра", № 64 от 22 августа, "Авангард", № 67 

от 23 августа, "Панорама нашей жизни", № 66 от 22 августа, 

"Степновские вести", № 62 от 22 августа, "Наша жизнь", № 61-62 от 22 

августа, "Приманычские степи", № 60 от 22 августа, "Нива", № 63 от 22 

августа. 

22 августа на Ставрополье прошли торжественные мероприятия, 

посвященные Дню Государственного флага России. Телеканал "26 регион" 

от 22 августа сообщил, что в этот день для жителей и гостей города 

работали десятки площадок, для них устроили конкурсы и викторины. А 

начался праздничный день на Крепостной горе развлекательной программой 

"Любимый город, любимый край, любимая Россия!", где по-новому 

прозвучал государственный гимн. Его первый куплет с помощью языка 

жестов исполнили маленькие члены Всероссийского общества глухих. А 

после - подхватили вокалисты. Со словами поздравлений к собравшимся 

обратился и председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов. 

Информация об этом также была опубликована в газете "Ставропольская 

правда", № 92 от 23 августа.   

22 августа в преддверии нового учебного года во Дворце детского 

творчества столицы края под председательством руководителя министерства 

образования и молодежной политики Ставрополья Евгения Козюры прошла 

ежегодная августовская конференция. Тема мероприятия была обозначена 

так: "Достижение современного качества образования как приоритет 

образовательной политики в Ставропольском крае". В течение трех часов 

шел заинтересованный разговор о том, каким должно быть образование на 

современном этапе. Среди почетных гостей конференции были председатель 

Думы СК Геннадий Ягубов, зампред ПСК Ирина Кувалдина, митрополит 

Ставропольский и Невинномысский Кирилл, ректор СтГАУ Владимир 

Трухачёв, заслуженный учитель РФ Валентина Медведева и другие.  Как 

написала газета "Ставропольская правда", № 92 от 23 августа, от имени 

парламентариев, уделяющих вопросам развития образования и молодежной 

политики самое серьезное внимание, Геннадий Ягубов напомнил 

собравшимся, что в преддверии нового учебного года краевой Думой 

утвержден целый ряд законодательных инициатив, направленных на 
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совершенствование функционирования образовательной системы. "Но 

совершенствовать образование нужно аккуратно и осторожно, – 

подчеркнул он. – И помнить, что в нашей стране образование было самым 

лучшим в мире". В сюжете телеканала "26 регион" от 22 августа 

отмечалось, что отраслевое министерство обозначило не только 

приоритетные направления работы с учениками, но и объявило о новых 

требованиях образовательных стандартов. Так, с этого года в школьную 

программу введут новый предмет – астрономию. Пока факультативно, но 

уже с 2019 года начнутся проверочные работы. Говорили и об иностранных 

языках. Уже в 2020 году этот предмет станет обязательным для сдачи, наряду 

с русским и математикой. Рассказали собравшимся и о том, какая работа 

была проведена правительством края, чтобы провести ремонт в учебных 

заведениях края. В сюжете также было показано участие в мероприятии 

депутатов Думы СК Валентины Муравьёвой и Людмилы Редько.      

В Думе Ставропольского края прошло первое заседание комиссии 

Совета молодых депутатов Ставропольского края по государственному 

строительству, местному самоуправлению, регламенту и этике. Как написала 

газета "Ставропольские ведомости", № 33 от 23 августа, члены комиссии 

выработали основные направления работы и организации деятельности, 

обсудили и утвердили план до конца года. Молодые парламентарии 

планируют активно включиться в законопроектный процесс, помогать 

депутатам Думы края в осуществлении контроля за реализацией ряда 

региональных законов, предлагать свои инициативы, проводить мониторинг 

федерального законодательства, выездные мероприятия, изучать опыт 

законодательных органов субъектов Российской Федерации.  

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в заседании антитеррористической комиссии Ставропольского края, 

на котором обсуждались вопросы безопасности в связи с предстоящими в 

сентябре мероприятиями. Это и линейки, посвящённые началу нового 

учебного года, и выборы, и День края, а также различные крупные форумы. 

Глава края потребовал от правоохранителей усилить меры безопасности в 

общественных местах не только в праздничные дни, но и в будни.   

Губернатор призвал активнее привлекать к обеспечению правопорядка 

народные дружины и казачество, сообщил телеканал "26 регион" от 23 

августа.     

Что делается в крае  для социальной защиты пенсионеров, инвалидов, 

многодетных семей, матерей-одиночек, детей-сирот и других особо 

нуждающихся ставропольцев? Как вывести из теневой экономики  края 

полмиллиона трудовых нелегалов? Почему депутаты хотят частные лечебные 

учреждения приравнять к государственным? Почему нет закона, 

запрещающего продавать в аптеках "Лирику" и другие наркосодержащие 

препараты? Будет ли у нас когда-нибудь реальный парламентский контроль 

над исполнением законов? На эти и другие вопросы  24 августа  в программе 

"Откровенный разговор" в прямом эфире "Радио России - Ставрополье" 
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ответила председатель комитета Думы Ставропольского края по социальной 

и молодежной политике, образованию, науке, культуре и средствам массовой 

информации Валентина Муравьева. 

Рассказать о реальных буднях краевых депутатов без прикрас обещает 

депутат Думы Ставропольского края Андрей Юндин в своём видео-блоге, 

сообщил телеканал "Своё ТВ", 24 августа. Темы для съёмок дарит сама 

депутатская жизнь в кабинетах и на выездах в народ. Вот - избранник на 

праздновании российского триколора, а вот - дивится новому способу 

укладки плитки в центре города. "Я бы хотел зрителям своего канала на 

YouTube показать, насколько красив наш край, насколько много в нём живёт 

замечательных людей и рассказать о том, как работает краевая Дума. Не 

все знают, как это происходит, не все знают, как законопроект становится 

законом, и какие этапы он проходит за это время" - отметил депутат. Все 

эти этапы Андрей Юндин прошёл с законом о запрете продажи вейпов 

детям. Документ принят.  Расскажет депутат и о том, какими телефонами 

пользуются его коллеги, чем кормят в столовой и на каких машинах ездят 

народные избранники. "Очень много разговоров в последнее время, что Дума 

покупает новый автомобиль, - продолжает Андрей Юндин. -  Нужно 

сказать вам честно, за мной закреплён автомобиль 2007 года выпуска, 

который проехал уже 370 тысяч километров. Честно говоря, он уже 

немного рассыпается, но, тем не менее, вот такие автомобили у 

депутатов. Не надо думать, что мы тут живём "в шоколаде". Пополнять 

блог Андрей Юндин обещает раз в неделю и даже чаще. Возможность 

комментировать видео на канале депутата открыта для всех.    

Газета "Кавказская здравница", № 96 от 24 августа написала об 

открывшемся в Пятигорске первом Межрегиональном форуме культуры и 

искусства "АртМашук", на который съехались около семисот студентов и 

представителей творческой молодежи со всего Северо-Кавказского и 

Южного федеральных округов, а также Республики Крым. Работа на этом 

форуме организована по шести направлениям: "Инструментальное 

творчество", "Живопись", "Вокал", "Хореография", "Дизайн", "Театральное 

искусство". Важной составляющей образовательной программы являются 

тренинги личной эффективности по социальному проектированию и 

менеджменту. Отмечалось, что представителей молодого поколения 

приветствовали председатель комитета краевой думы по социальной и 

молодёжной политике, образованию, науке, культуре и СМИ Валентина 

Муравьева, а также ректор Ставропольского государственного 

педагогического института, депутат думы края Людмила Редько. 

 

Обращения, поздравления  депутатов 
Поздравление Г.В. Ягубова с Днём Государственного флага 

Российской Федерации было опубликовано в газетах "Вечерний 

Ставрополь", № 150 от 22 августа, "Ставропольская правда", № 91 от 22  

августа, "Благодарненские вести", № 65 от 23 августа, "Заря", № 65 от 22 
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августа, "Панорама нашей жизни", № 66 от 22 августа, "Степновские 

вести", № 62 от 22 августа, "Наша жизнь", № 61-62 от 22 августа, 

"Приманычские степи", № 60 от 22 августа.   

Свои поздравления с этим праздником также опубликовали:  

А.И. Жданов и Л.Л. Редько  в газете "Знамя труда", № 61 от 22 

августа. 


